

## Spriztour auf blanker Felge

### Frau fährt betrunken auf drei Reifen durch Kaiserslautern

Plötzlich war er weg: In Kaiserslautern hat die Polizei eine Fahrerin angehalten, die ohne Vorderreifen mit ihrem Auto fuhr. Ein Alkoholtest ergab einen hohen Promillewert.

03.11.2022, 18.05 Uhr



In Kaiserslautern stoppten Polizistin eine Autofahrerin mit drei Reifen. Zuvor hatten Beamte in der Mannheimer Straße einen Pkw mit auffälliger Fahrweise und Funkenschlag entdeckt. Als die Beamten die Frau kontrollierten, stellten sie fest, dass der rechte Vorderreifen fehlte und die Frau auf der blanken Felge fuhr, wie die Polizei mitteilte.

Bei der 30-jährigen Fahrerin stellten die Beamten deutlichen Alkoholgeruch fest. Das Atemtestgerät bescheinigte der Frau einen Alkoholpegel von 1,78 Promille.

Die Frau gab an, auf dem Heimweg zu sein. Sie sei von der Fahrbahn abgekommen und »mit irgendwas kollidiert«. Genaueres konnte die Fahrerin nicht angeben.

Auf der Dienststelle der Polizei wurde ihr eine Blutprobe entnommen. Die betrunkene Fahrerin musste ihren Führerschein abgeben, ihre Autoschlüssel wurden einem Abschleppunternehmen übergeben. Die Polizei ermittelt wegen Trunkenheit im Verkehr sowie Unfallflucht.

[https://www.spiegel.de/panorama/justiz/kaiserslautern-frau-faehrt-betrunken-auf-drei-reifen-a-1f44b7e0-325a-47ef-9f0f-c691da7196a6?sara\\_ecid=soci\\_upd\\_KsBF0AFjflf0DZCxpPYDCQgO1dEMph](https://www.spiegel.de/panorama/justiz/kaiserslautern-frau-faehrt-betrunken-auf-drei-reifen-a-1f44b7e0-325a-47ef-9f0f-c691da7196a6?sara_ecid=soci_upd_KsBF0AFjflf0DZCxpPYDCQgO1dEMph)

03.11.2022 – 15:14

Polizeipräsidium Westpfalz

## POL-PPWP: Reifenlos durch die Nacht...



[Kaiserslautern](#) (ots)

Einen nicht alltäglichen Unfall hat die Polizei in der Nacht zu Mittwoch aufgenommen. Kollegen der Bundespolizei informierten die Polizeiinspektion 1 gegen 0.45 Uhr darüber, dass sie in der Mannheimer Straße einen Pkw mit auffälliger Fahrweise und Funkenschlag vorne rechts entdeckt hatten.

Bei der Kontrolle des Fahrzeugs war die Ursache für Schlangenlinien und Funken schnell klar: An dem Ford Fiesta fehlte der Vorderreifen auf der rechten Seite - der Wagen fuhr auf der blanken Felge. Und bei der 30-jährigen Fahrerin stellten die Beamten deutlichen Atemalkoholgeruch fest. Das Atemtestgerät bescheinigte der Frau einen Alkoholpegel von 1,78 Promille.

Die Frau gab an, auf dem Heimweg in den Landkreis zu sein. Unterwegs - vermutlich im Bereich Neustadt - sei sie nach rechts von der Fahrbahn abgekommen und "mit irgendwas kollidiert". Genaueres konnte die 30-Jährige nicht angeben.

Die Fahrerin musste mit zur Dienststelle kommen, wo ihr eine Blutprobe entnommen wurde. Ihren Führerschein musste sie abgeben, und ihre Autoschlüssel wurde einem Abschleppunternehmen übergeben, das den nicht mehr fahrbereiten Pkw abtransportierte.

Eine Rücksprache mit der Polizei Neustadt ergab keine weiteren Hinweise auf einen möglichen Unfallort. Bislang wurde weder eine Unfallflucht noch ein herumliegender

"herrenloser" Fahrzeugreifen gemeldet. Die weiteren Ermittlungen laufen. Auf die 30-Jährige kommt ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr sowie Unfallflucht zu. |cri

Kontaktdaten für Presseanfragen:

Polizeipräsidium Westpfalz

Pressestelle

Telefon: 0631 369-1080 oder -0

E-Mail: [ppwestpfalz.presse@polizei.rlp.de](mailto:ppwestpfalz.presse@polizei.rlp.de)

[www.polizei.rlp.de/westpfalz](http://www.polizei.rlp.de/westpfalz)

Pressemeldungen der Polizei Rheinland-Pfalz sind unter Nennung der Quelle zur Veröffentlichung frei.

<https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/117683/5360995>